

Das House of Communication Wien lädt zum Live-Stream der Marken-Roadshow 2021 „Neue Markenführung nach Corona“ von GfK und Serviceplan Group am 1. September ein

12.08.2021 | Kunde: House of Communication Wien | Ressort: Österreich / Wirtschaft / Handel / Marketing | Einladung

Da die Marken-Roadshow 2021 kurzfristig auf nur eine einzige Veranstaltung in München konzentriert wird, findet die Marken-Roadshow 2021 nun ausschließlich als Live-Stream am 1. September statt. Dabei werden die differenzierten Ergebnisse für Deutschland, Österreich und die Schweiz präsentiert. Hier können Sie sich direkt [anmelden](#).

Corona hat den Konsum stark beeinflusst. 83% der Verbraucher wollen ihr Einkaufsverhalten ändern. In keiner Krise haben sich die Marktanteile so rapide verschoben wie in den letzten Monaten. Die Markenführung muss sich in dieser neuen Welt mit sehr grundsätzlichen Fragen auseinandersetzen und neue Lösungen anbieten. Am 1. September präsentieren GfK und Serviceplan Group die neuesten Studienergebnisse auf diesem Gebiet im Rahmen Online-Events Marken-Roadshow 2021 „Neue Markenführung nach Corona“.

Was: Marken-Roadshow 2021: „Neue Markenführung nach Corona“

Wann: 1. September 2021, 9:30 Uhr. Ende ca. 14:00 Uhr

Wo: [Anmeldung für Live-Stream](#)

Über das Unternehmen Mediaplus Austria:

Mediaplus Austria ist eine inhabergeführte Kommunikationsagentur mit Sitz im House of Communication Wien. Als Teil der internationalen Mediaplus Gruppe gehört Mediaplus Austria zur größten unabhängigen und partnergeführten Mediaagenturengruppe Europas. Für nähere Infos zu Mediaplus siehe www.mediaplus.at

Über das Unternehmen Wien Nord Serviceplan:

Wien Nord Serviceplan ist eine inhabergeführte Kommunikationsagentur mit Sitz im House of Communication Wien. Als Teil der internationalen Serviceplan Gruppe gehört Wien Nord Serviceplan zur größten unabhängigen und partnergeführten Agenturengruppe Europas. Für nähere Infos zu Wien Nord Serviceplan siehe www.wiennordserviceplan.at

Über das Unternehmen Now Serviceplan:

Now Serviceplan ist eine inhabergeführte Agentur für Markenpartnerschaften und -aktivierung mit Sitz im House of Communication Wien. Als Teil der internationalen Serviceplan Gruppe gehört Now Serviceplan seit kurzem zur größten unabhängigen und partnergeführten Agenturengruppe Europas. Für nähere Infos zu Now Serviceplan siehe www.now.at

Über das Unternehmen Plan.Net Austria:

Plan.Net Austria ist eine inhabergeführte Kommunikationsagentur mit Sitz im House of Communication Wien. Als Teil der internationalen Serviceplan Gruppe gehört Plan.Net Austria zur größten unabhängigen und partnergeführten Agenturgruppe Europas. Plan.Net vereint ausgewiesene lokale Experten in Wien mit der internationalen Umsetzungskraft der über 1.400 Mitarbeiter der Plan.Net Gruppe und unterstützt Unternehmen bei der Umsetzung ihrer Digitalisierungsagenden. Plan.Net steht für „connect & convert“ – das Verbinden von Unternehmen mit ihren Communities und klaren Fokus auf den messbaren Businesserfolg. Für nähere Infos zu Plan.Net siehe www.plan-net.at

Über das House of Communication Wien:

Das House of Communication Wien befindet sich seit März 2020 in der Gumpendorfer Straße im 6. Wiener Gemeindebezirk. Es beheimatet die Agenturen Wien Nord Serviceplan, Mediaplus Austria, Now Serviceplan und Plan.Net Austria und bündelt somit Know-How in allen Fachbereichen unter einem Dach.